

SEAN MICHAEL WILSON (SZENARIO)
KEKO (ZEICHNUNGEN)

ABDULLAH ÖCALAN
EINE ILLUSTRIERTE BIOGRAFIE

HERAUSGEGEBEN IN DER
INTERNATIONAL INITIATIVE EDITION

AUS DEM ENGLISCHEN ÜBERSETZT VON
JONA DIETERSON & REIMAR HEIDER

UNRAST



AH, HIER MUSS ES SEIN ...



HALLO, ICH BIN MIT ESTELLA VERABREDET.

OH, DANN MUSST DU LOUISE SEIN. KOMM REIN!



DU SCHREIBST ALSO FÜR DIE UNZEITUNG UND MÖCHTEST MEHR ÜBER ÖCALAN UND DIE KURDEN ERFAHREN.

JJA, MEIN DOZENT HAT ERZÄHLT, DASS DU EINE LANGE VERBINDUNG ZU ÖCALAN UND DER KURDISCHEN FREIHEITSBEWEGUNG HAST.







ABDULLAH ÖCALAN WURDE 1949 IN EINER ARMEN FAMILIE IM DORF AMARA (TÜRKISCH: ÖMERLI) IN DER PROVINZ URFA IN NORD-KURDISTAN (DER KURDISCHEN REGION IM SÜDOSTEN DER TÜRKEI) GEBOREN.

SEINE FRÜHEN ERFAHRUNGEN DORT HABEN IHN MÄßIGLICH GEPRÄGT. SEINE TIEFE LIEBE ZUR NATUR ENTWICKELTE ER DORT, WO ER ENG MIT TIEREN, PFLANZEN UND DER LANDSCHAFT IN VERBUNDEN WAR. UND ER KNÜPFTE FREUNDSCHAFTEN.

HÖREN WIR IHN DOCH EINFACH SELBST:



IM
TÄGLICHEN KAMPF
UMS ÜBERLEBEN WAREN
BEWEGLICHKEIT UND
DISZIPLIN MEINE
STÄRKEN.



DISZIPLIN WAR AUCH IM KAMPF GEGEN SCHLANGEN, WÖLFE UND VÖGEL NOTWENDIG. ICH HÄTTE LEICHT GEBISSEN WERDEN KÖNNEN.



ICH KANNTÉ MICH IN DEN BERGEN GUT AUS, JEDE FELSSPALTE. UND ICH WURDE NIE GEBISSEN, OBWOHL ICH VIEL ZEIT DAMIT VERBRACHTÉ, SCHLANGEN ZU JAGEN!



ICH HABE AUCH WILDEN SAFFRAN GEPFLÜCKT, KRÄUTER GESAMMELT UND VÖGEL GEJAGT. ICH WAR EIN EXPERTE IM UMGANG MIT DER SCHLEUDER.



EINMAL HABE ICH VIER ODER FÜNF VÖGEL IN EINER FALLE GEFANGEN UND UNTER MEINEM HEMD VERSTECKT, DAMIT SIE MIR NIEMAND WEGNEHMEN KONNTE.



UNTER MEINEN FREUNDN HABE ICH SIE DANN GERECHT AUFGETEILT. ICH HABE IMMER ALLES GETEILT, WAS ICH HATTE.



IN UNSERER GEGEND GAB ES EINE
HÖHLE, DIE ICH NIE VERGESSEN
WERDE. DORT SAMMELTE
SICH TROPFEN FÜR
TROPFEN KLARES
QUELLWASSER.



IN DEN HEIßEN SOMMER-
MONATEN ZOG MICH DIESE
HÖHLE MAGISCH AN.



DAS ETWAS KALKHALTIGE KÜHLE
WASSER WAR EIN WAHRER
GENUSS!



WAS MEINE FAMILIE BETRIFFT, SO WAR MEIN VATER EIN SCHWACHER MANN, DER SICH NICHT BESONDERS GUT FÜR UNS EINGESETZT HAT.



ES WAR MEINE MUTTER, DIE MIR BEIBRACHTE, MICH ZU WEHREN. EINES TAGES HATTE MICH JEMAND AM KOPF VERLETZT. WIE SO HÄUFIG SCHIMPfte MEINE MUTTER MICH DAFÜR AUS. SIE LIEB MICH NICHT WIEDER INS HAUS, BIS ICH MICH GEWEHRT HATTE.



SIE HATTE ÜBERHAUPT KEIN MITLEID, ZUMINDEST ZEIGTE SIE ES NICHT.



DIE GESCHICHTE MEINER AUSEINANDERSETZUNG MIT CIMO UND MIHO, DIE MIT STEINEN NACH MIR GEWORFEN HATTEN, PRÄGTE MICH GENAUSO NACHHALTIG WIE JAHRE SPÄTER DER ERSTE AUFSTAND GEGEN DIE UNMENSCHLICHE REGIERUNG.

